



LE NEGRESKO



TEAM Les  uédoises ont La  ôte

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le TEAM « Les Suédoises ont La Côte » remet un chèque de 3000€ à l'Association « Enfants Cancers et Santé » et de 1000€ à l'Association Princesse Paloma !

Après avoir remis un chèque de 1000€ à l'Association « Princesse Paloma », en début d'année Philippe Lassalle, membre de l'Automobile Club de Nice & Côte d'Azur, de l'Automobile Club de Monaco, et de l'ASAC Cannes, et président du team « Les Suédoises ont la Côte », à la mi-saison 2023, et après avoir participé à la 25^{ème} édition du Rallye Monte Carlo Historique 2023, vient de remettre, grâce aux dons récoltés, un chèque de 3000€ à Christophe Rouvier, président de l'association régionale PACA-Corse « Enfants Cancers et Santé », à l'Hôtel Négresco, l'un des généreux partenaires du Team.

La Fédération Enfants Cancers & Santé, association à but humanitaire, s'investit depuis sa création en 1998, dans le financement de la recherche contre les cancers et leucémies de l'enfant et de l'adolescent, grâce aux dons et legs dont elle bénéficie. (<https://www.enfants-cancers-sante.fr/qui-sommes-nous.html>)

L'association Princesse Paloma, à but non lucratif, a été créée en 2017 pour faire connaître la Neurofibromatose de type 2 et récolter des fonds pour subvenir aux frais liés à la maladie de Paloma, adolescente atteinte de cette maladie rare, et conseiller les autres familles également touchées.

L'association aide aussi les enfants malades en leur apportant du bien-être et en leur offrant par exemple des perruques avec de véritables cheveux. (<https://associationprincessepaloma.fr>)

L'association Team Les Suédoises ont la Côte, est engagée depuis 10 ans, à travers la participation de ses membres à différents rallyes automobiles historiques nationaux et internationaux, à récolter des fonds pour reverser à des associations caritatives.

L'ancien pilote de Formule 1, Franck LAGORCE, est le parrain du Team « Les Suédoises ont la Côte »

Un grand merci à nos partenaires et donateurs :

Groupe **MOTUL**, DPL Groupe (Saint Laurent du Var), Le Négresco (Nice), Tradazur (Cagnes sur Mer), BestDrive (Cagnes sur Mer), STAC (Vallauris), Horus Pharma (Nice), Domaine du Dragon (Draguignan), Garage du Colombier (Roquefort les Pins), Esthétic Auto/Pardo Motors (Valbonne), Certel (Aspremont), NewsClassicRacing, Automobile Club de Nice & Côte d'Azur, ASAC Cannes.

La Volvo 122S est lubrifiée par les produits **MOTUL**

Contact presse : philippe.lassalle06@orange.fr – Mobile : 06 07 46 95 30

« L'homme a besoin de passion pour exister » (Eric Tabarly)

ICONOGRAPHIE

Philippe Lassalle (au centre), président du Team « Les Suédoises ont La Côte », remet un chèque de 3000€ à Christophe Rouvier, président de l'association régionale PACA-Corse « Enfants Cancers et Santé », devant l'Hôtel Négresco, en compagnie de son directeur, Monsieur Lionel Servant.



Remise du chèque de 1000€ et des plaques de rallye à Paloma par Philippe Lassalle chez DPL-Groupe, l'un des partenaires du Team



Paloma devant la Volvo 122S du Team

